

Der Fachausschuss Volleyball / Beachvolleyball stellt sich vor:



Wer sind wir?

Andreas Gloy, Benjamin Prehn, Frank Manthey, Knut Rettig und Tim Braun (auf dem Foto von links nach rechts) sind allesamt Lehrer an Hamburger Schulen. In unserem Team sind Erfahrungen aus vielen aktiven Volleyballspielen, Trainerkarrieren im Kinder- Jugend-, Frauen- und Männerbereich, Turnierorganisationen, Trainerlizenzen und Gremienarbeit vereint. Wir kooperieren auch in vielen Angelegenheiten mit dem Hamburger Volleyball Verband und seinen VerbandstrainerInnen, haben Kontakte zur Presse und zu den Hamburger Teams im Leistungsbereich.

Was tun wir?

- Organisation und Durchführung der Wettkämpfe in Halle und Beach JtFO
- Organisation und Durchführung von Turnieren für Klassen auf Freizeitniveau
- Beratung in allen Fragen um Volleyball, zu Material, Erbau von Beachvolleyballanlagen, Unterstützung bei der Organisation von Sport-AGs, dem Volleyball-Abzeichen, Durchführen von Turnieren, Fortbildung von Lehrern über das LI oder direkt an den Schulen auch in kleinen LehrerInnengruppen, Organisation von Eintrittskarten zu Leistungsmannschaften mit ihrer Schulklasse.... Und vieles mehr

Was können sie tun?

Uns ansprechen! Mit jeder Frage, jedem Wunsch um Hilfe oder Unterstützung die Sportart betreffend. Kommen sie gerne auf uns zu.